

THS erfolgreich für Erasmus+ akkreditiert

Grundstein für eine langfristige internationale Entwicklung gelegt

Die Schulgemeinde unserer Schule freut sich über die erfolgreiche Erasmus+ Akkreditierung. Damit ist die Theodor-Heuss-Schule bis 2027 eine Erasmus+ akkreditierte Institution.

Als sich unsere Schule im Jahr 2017 erstmals im Rahmen von Kurzzeitprojekten am Erasmus+-Programm beteiligte, setzten wir uns das langfristige Ziel einer Erasmus+-Akkreditierung.

Nachdem unser Akkreditierungsantrag in den vergangenen zwei Jahren nicht bewilligt werden konnte, optimierten wir diesen, unter Federführung unseres Kollegen Ralf Hege, kontinuierlich weiter. Dies führte schließlich im Februar 2025 zum Erfolg.

Im Mai wurden nun auch alle beantragten Finanzmittel für unsere zukünftigen internationalen Projekte bewilligt.

Somit können alle geplanten Projekte ab dem 01.06.2025 mit Erasmus+-Mitteln gefördert werden.

Zu den geplanten Projekten gehören u.a.:

- Aufbau einer Schulpartnerschaft mit Vestfold, in Norwegen und dem Vien Dong College in Vietnam,
- Einladung von internationalen Expertinnen und Experten für unsere Europatage,
- Lehreraustausch mit der Europäischen Akademie Otzenhausen,
- Sprachreisen für unsere Schülerinnen und Schüler nach Irland und Puteaux bzw. Guadeloupe,
- Fort- und Weiterbildungsoptionen für unsere Schulgemeinde

Der Förderhöchstbetrag, der unserer Schule für Erasmus+-Projekte zur Verfügung stehen wird, beträgt für den aktuellen Projektzeitraum 390.940,00 €.

Mit diesen Mitteln werden wir zukünftig viele Aktivitäten zur Förderung des internationalen Austausches und der interkulturellen Vielfalt realisieren können.

Damit ist der Grundstein für eine langfristige internationale Entwicklung unserer Schule gelegt.

Informationen zu Erasmus+ unter: [Startseite von Erasmus+ - Erasmus+](#)

